

Cubanos de la pistola tiro rápido debutan en Grand Prix de Granada

Image not found or type unknown



Pupo, Jorge Félix y Meinardo

La Habana, 28 may (JIT).- **Los cubanos** Leuris Pupo, Alejandro Jesús Delgado y Jorge Félix Álvarez concluyeron en los puestos del cinco al siete, por ese orden, en la primera jornada de la pistola tiro rápido a 25 metros del Gran Premio de Tiro Deportivo de Granada 2022, en España.

Pupo acumuló 286 unidades tras los primeros 30 disparos, mientras que Delgado y Álvarez sumaron idénticos 284.

Los líderes de la jornada fueron el coreano Jong-Ho Song con 294 unidades, seguido por el polaco Oska Miliwek (292), el también coreano Jaekyoon Lee (291) y el español Javier Campos (290).

A diferencia de lo esperado, solo nueve atletas se presentaron a la lid en que debe aplicarse el nuevo formato de competencia para las rondas finales.

Tras la segunda fase preliminar prevista para este sábado, también de 30 disparos, los ocho mejores deben enrolarse en la disputa de las medallas.

Según lo aprobado por la federación internacional tras Tokio 2020, los ocho mejores pistoleros se dividen en dos grupos y tras 20 disparos solo se mantienen en competencia los dos más destacados de cada llave.

En la siguiente ronda otras 20 descargas deciden la cuarta plaza para el de menor acumulado. Los tres atletas restantes disparan 10 veces más para decidir al medallista de bronce con la inferior suma; y la dupla sobreviviente se bate en par de series de cinco tiros cada una para repartir el oro y la plata.

Los días en esta localidad española han permitido a los cubanos entrenarse con balas y sumar esta competencia, todo como antesala del certamen clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, previsto en junio cercano en Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/289118-cubanos-de-la-pistola-tiro-rapido-debutan-en-grand-prix-de-granada>



Radio Habana Cuba